

04.01.2020 Tegel - Abschied von der Markthalle

Das neue Jahr begann mit dem Abschied von der Markthalle: Zum 31.12.2019 wurde den Händlern gekündigt und bis Samstag, den 04. Januar 2020, war Abverkauf und eine Abschiedsveranstaltung.

Für sechs Monate soll „Pause“ sein...



...warten auf die Rückkehr oder eher etwas ganz Neues...



Allerdings ist der Zeitplan wohl kaum zu halten bei den vielen Änderungen, Problemen und Verzögerungen bisher...

Mindestens sechs bis sieben Monate werden noch für den Rohbau benötigt: „wenn es nicht weitere Änderungen gibt, die zu neuen Verzögerungen führen, ...dann beginnt der Innenausbau durch die Trockenbauer mit Leitungsverlegungen, etc. ...und dann können die Händler ihren Ausbau beginnen“.

So kann man den Händlern nur einen langen Atem wünschen...
...einige von ihnen werden sich wohl anders orientieren müssen.
Der Abrisskran für Hertie-Haus und Markthalle steht schon bereit.
Text und Fotos: tegeler-ansichten.berlin@/maas

